
Protokoll Kreistages des Basketballkreises Köln  

18.06.2024 – Beginn: 18:45 Uhr  

Anwesende: Siehe Liste 

 

 
1) Begrüßung und Eröffnung, Feststellung der satzungsgemäßen Einladung   

Ordnungsgemäße Einladung.  
 

2) Wahl des Protokollführers/der Protokollführerin   
Alexander Sauer ist einstimmig gewählt.  
 

3) Feststellungen zur Beschlussfähigkeit   
58 von 73 Stimmen sind anwesend, Beschlussfähigkeit besteht.  
 
 

4) Ergänzung (ggf. Dringlichkeitsanträge), Änderung und Genehmigung der 
Tagesordnung  
Tagesordnung wird angepasst: Punkte 8 / 9 /10 / 12 / 13 werden vertagt, wird auf 
den Kreistag 2025 verschoben.  
Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.  
 

5) Genehmigung des Protokolls des letzten ordentlichen Kreistages   
Aktualisierung S/mmenzahl: 61 von 73 S/mmen sind anwesend. Das Protokoll wird 
eins/mmig genehmigt.  

 
6) Berichte der Vorstandsmitglieder und Aussprache   

Lehrwart (Platon): C-Lehrgänge in Köln sind terminiert, Planung ist, diese im 
Zweijahresrhythmus stattfinden zu lassen. Coachclinicen haben wenig Resonanz 
gefunden.  
Sportwart (Guido): Regelmäßige Sitzungen des Vorstandes, Guido als Bindeglied zum 
WBV genutzt.  
Jugendwartin (Yvonne): Verweist auf den Jugendtag. Homepage erstrahlt in neuem 
Glanz, gibt ein E-Mail-Tool für Newsletter etc. Instagram wurde punktuell bespielt, 
kann ausgebaut werden.  
Vorsitzender (Carsten): Der Kreis ist im Schiedsrichterbereich gut aufgestellt, Alex 
stellt sich am 29.06. als Vizepräsident SR-Wesen zur Wahl. Insgesamt ist aktuell viel 
Bewegung auf der Vorstandsseite, einige Posten werden zur neuen Saison neu 
besetzt. Es gab 734 Verlegungen in den Kreisligen, davon mehr als 100 innerhalb von 
einer Woche vor geplantem Spielbeginn.  
Schiedsrichterwart (Alex): Erneut mehrere Ausbildungen haben stattgefunden, bis 
auf Spiele am Wochenende konnten alle Spiele stattfinden.  
 

7) Ehrungen der Kreismeister  
8) Bericht des Kassenwartes   
9) Bericht der Kassenprüfer   



10) Entlastung des Vorstandes   
 

11) Wahlen  
1. Vorsitzende: Yvonne Romes 

Einstimmig gewählt.  
2. Vorsitzender: Carsten Wiezorek 

Einstimmig gewählt.  
Kassenwart: Guido Finger 
Einstimmig gewählt (drei Enthaltungen).  
Sportwart: Alexander Sauer 
Einstimmig gewählt.  
Schiedsrichterwart: Jonas Lieser 
Einstimmig nach kurzer Vorstellung gewählt.  
Lehrwart: Platon Papadopoulos 
Einstimmig gewählt.  
 
Jugendwart (bereits auf dem Jugendtag einstimmig gewählt): Jan-Malte Nöll.  
 
Kassenprüfer:in: Ilija Kostadinov 
Einstimmig gewählt. 
Ersatzkassenprüfer:in: Efe Özduran 
Einstimmig gewählt (fünf Enthaltungen). 
 
Rechtswart: Henning Meier 
Einstimmig gewählt (fünf Enthaltungen).  
 
Alle genannten nehmen die Wahl an.  

 

12) Erläuterungen zum Haushaltsplan 2024/25  
 

13) Genehmigung des Haushaltsplanes 2024/25  
 

 
14) Spielbetrieb 2024/25  

1.KLH: Wieder mit 14 Teams und regulärer Runde.  
2.KLH: erneut im Playoff-Modus.  
 

15) Anträge  
Gebühren des Spielbetriebs im BBK Köln analog der Bezirksliga Herren.  
Der Antrag wird nach längerer Diskussion einstimmig (sechs Enthaltungen) 
angenommen.   
 
Unverändert bleibt, dass in der U14 und U12 Schiedsrichter, die alleine pfeifen, die 
einfache Spielgebühr erhalten.  
 
 
 



 
 

16) Verschiedenes   
 

- Ab U16: Spielabsagen weniger als 24h am Wochenende vor Spielbeginn = Spielverlust 
+ 50€ 

- Mindestens 25% der Spiele pro Mannschaft finden unter der Woche statt (Mo-Fr), 
außer Kopplung mit WBV-Spiel.  

- Spielverlegungen werden ausschließlich unter der Woche gespielt.  
- SR-Gestellung wird bis zum nächsten Kreistag geplant. 
- Fahrtkostenerhöhung im Kreis wird besprochen und mit dem nächsten Kreistag 

vorgestellt.  
 
Sommerpokalfinalspiele: Überlegung, diese zentral an einem Termin stapinden zu lassen. 
Guido und Yvonne kümmern sich um eine Ausrichtung im Apostelgymnasium.  

 

WBV Verbandstag: Idee von Harald Antpöhler, über die eingebrachten Anträge zu 
besprechen. Sqmmen von Vereinen, die nicht zum Verbandstag fahren, sollen von anderen 
Vereinen mitgenommen werden.  

 

Platon als Lehrwart möchte Schulungen zum Thema digitaler SBB etc anbieten, 
Informaqonen folgen.  

 

 

Der Verbandstag wird um 21:00 Uhr beendet.  


